



「感謝」

校長 塩津 一弘

まもなく、令和5年が終わろうとする中、一年を振り返ると「感謝」の一言につきます。お陰様で様々な行事が推進できました。これも一重に保護者、地域の皆様のご理解とご協力の賜物であります。

また、学校の主役である生徒たちの頑張りもすばらしく、学校行事、生徒会活動、部活動、そして普段の学校生活といつも輝いていました。その姿を、日々見られる私をはじめ本校教職員は、元気をもらうとともに幸せの気持ちでいっぱいです。なんとありがたいことでしょう。

これからも、「感謝」、「ありがとう」という気持ちを大切に、加治木中学校にかかわる全ての方々と、生徒たちの成長のために、お互いに優しく、気持ちよく、和やかに過ごしていければと思っています。そして、生徒及び私たち教職員が、学校だけではなく、家庭や地域において、「感謝」、「ありがとう」をことばや行動であらわし、加治木中学校のさらなる発展を図っていきますので、今後もよろしく願いいたします。

「なんつあならん、わっぜよか一年じゃった。あいがともさげました!!」

人権週間

12月6日(水) 桜木希先生(臨床心理士)を講師にお招きし、心の健康についての講話を実施しました。思春期真っ只中の中学生が心理的ストレスに直面した時の対処法等についての話を生徒達は熱心に聞いていました。今後の生活にいかしてくれることを期待します。

12月7日(木)には、上野知子氏(南日本放送アナウンサー)と野口たかお氏(タレント)を講師にお招きし「楽しいコミュニケーション かごしま弁の魅力」という演題で正しい言葉の使い方、話し方、コミュニケーションの取り方についてユーモアたっぷりに話をしていただきました。

※ 人権週間とは・・・

昭和23年(1948年)12月10日、国連において世界の全ての人々と全ての国々とは達成すべき共通の基準として「世界人権宣言」が採択されました。これを記念して、12月10日は「人権デー」とされ、世界中で人権擁護活動を推進するための行事が行われています。日本では、昭和24年(1949年)から、毎年12月10日を最終日とする1週間を「人権週間」と定め、全国各地で人権啓発活動を展開しています。(法務省HP)



心の健康講話



楽しいコミュニケーション かごしま弁の魅力

研究授業

11月29日(水)、5校時に大川畑教諭が1年3組で、6校時に川口教諭が2年4組で道徳の研究授業をそれぞれ実施しました。

本校は、今年度から来年度にかけて地区の指定を受け、「考え、議論する道徳につながる指導方法を工夫することで、生徒は多角的・多面的なものの見方や多様な価値観を学び、自己の変容を実感できるのではないか。」という研究仮説のもと、日々道徳の授業改善に取り組んでいるところです。

今回の2つの授業では、疑似体験的な学習を取り入れたり、ICTを効果的に活用したりすることを通して、活発に意見交換する生徒の姿が印象的でした。



1年3組



2年4組

入賞おめでとう!



- 第25回南九州市かわなべ青の俳句大会
特選：山内一花 大木千紗
入選：福田咲 長井友那 浦島衣桃葉
草刈佑大 日野りいな 時任悠理愛
- 第33回「椋鳩十記念館賞」全国読書感想文コンクール
学校賞受賞
特選：山口智輝 小牧禮仁
入選：椎屋凜 吉田奈未 有村好加 川島愛姫
- 第42回全国中学生人権作文コンテスト鹿児島県大会
優秀賞：堀田 萌花
- 第36回始良地区長距離走大会
3位：三嶋正大
- 剣道昇段審査
二段：片野坂武瑠 切通政太 初段：谷山美桜里

- 男子ソフトテニス隼人錦江スポーツクラブ杯
1年優勝：三島晴翔 永尾海人
2年準優勝：浮辺雄大 内屋琉蒼
- 始良地区防犯柔道大会
1年男子団体優勝 2年男子団体優勝
体重別個人優勝：小牧禮仁
体重別個人3位：新居田大翔 薬師寺遙生 小園勇心
畠中真弘 杉田滉乃介
- 第56回義弘公奉弓道大会
男子団体準優勝 女子団体3位
男子個人準優勝：落合晃也
- 令和5年度県下中学校新人弓道大会
男子団体準優勝：落合晃也 松崎開生 恒森哉汰
- 地区中学校1年生野球大会 準優勝

第7回家庭教育学級

12月10日(日)、ふれあい委員会の方々を中心となり、正門前の門松作りを行いました。朝から活動を始め、手際よく作業を進めて、完成した門松は見事なものでした。ご協力くださった皆様、今年もありがとうございました。

引き続き家庭教育学級でミニ門松づくりを行いました。参加された保護者が親子で楽しそうに取り組み、2時間ほどで完成させていました。良い正月が迎えられると思います。



門松づくり



ミニ門松づくり

部活動保護者会長会

12月7日(木)部活動保護者会長会を実施しました。新チームになってからの現状の確認や課題の共通理解を図ることができました。生徒たちの健やかな成長を目指し、学校(各部の顧問)と保護者会が一致団結し、今後より一層盛り上げていきたいと思えます。皆様からのご意見やご感想を参考に更なる部活動の充実を図りたいと考えております。



部活動保護者会長会

学校保健委員会及び1,2年PTA

12月7日(木)学校保健委員会と1,2年PTAを開催しました。学校保健委員会では、給食の試食後に平野栄養教諭が食についての講話を行いました。

1,2年のPTAでは、学年PTAで2学期全体の話をした後、各学級での話し合いがありました。今学期も学校教育へのご理解とご協力に感謝いたします。



給食試食



1年学年PTA

1月行事



- 7日(日)市二十歳の式典
- 8日(月)成人の日
- 9日(火)3学期始業式
- 9日(火)3年実力テスト(～10日)
- 16日(火)鹿児島学習定着度テスト(～17日)
- 20日(土)椋鳩十文学記念館賞贈呈式
- 26日(金)新入生説明会
- 31日(水)第5回PTA理事会

